
Gestor del Campus de Cuenca

Juan Tomás 
Antequera

«Nuestra Universidad no tiene 
nada que envidiar a otras»

GEMA ORTEGA GAVILÁN

Nace en Valdepeñas 
(Ciudad Real) en 
1965. Desde los die

ciocho años, edad a la que 
salió de allí para estudiar a 
Valdepeñas, sólo ha vuelto 
para visitar a los amigos de 
la infancia y su familia.

Cursó estudios de Ma
gisterio y continuó con los 
de Geografía e Historia. 
Llega a Cuenca de la mano 
del vicerrector del Campus 
de Cuenca, José Ignacio 
Albentosa en el tristemen
te famoso 11 de septiembre 
de 2001. Marcados por esta 
llegada, comienza a traba
jar en el equipo del vicerrec
tor, y hasta el momento se 
encuentra contento con la 
labor que está desarrollan
do, y de la que tiene el pri
vilegio de ver sus frutos.

Ser gestor del Campus 
de Cuenca puede parecer- 
nos un trabajo de echar 
cuentas y, tal vez algo fue
ra de lo académico. Pero la 
cuestión es que sin la dedi
cación de Juan Tomás An
tequera, y de las personas 
que le rodean, posiblemen
te la universidad no funcio
naría del todo. Juan Tomás

Antequera realiza su labor, 
casi en la sombra, sin que 
se sepa todo lo que lleva 
hacia adelante. Por eso, el 
vicerrector sólo tiene pala
bras de elogio para su ges
tor, en el que ha depositado 
su total confianza.

Juan Tomás es un hom
bre discreto en su forma de 
comportarse y de vestir. Es 
también algo tímido hasta 
que va tomando cierta con
fianza. Después, superada 
la timidez, se puede descu
brir a un hombre con gran 
sentido del humor. Lo que 
más le gusta de su trabajo 
es que lo que hace tiene un 
final visible: los universita
rios, lo cual le llena de gozo 
y satisfacción, y le conta
gia de energía y juventud.
- Comencemos por el 
principio...
- Llego a Cuenca junto al 
vicerrector, que se plantea 
nuevos retos, entre ellos el 
de afrontar la etapa de con
solidación de titulaciones y 
de expansión. ¿Qué hace 
fundamentalmente una ge
rencia? Pues se encarga de 
coordinar las diferentes uni
dades administrativas para 
el buen funcionamiento de 
toda la universidad en ge

neral. No nos dedicamos a 
una tarea específica, lógica
mente nos interesamos por 
un asunto concreto cuando 
éste tiene una excesiva 
complejidad o una repercu
sión muy grande. Así pues 
realizamos una tarea de co
ordinación. Esa es la fun
ción general de la Gerencia 
de la Universidad. En la ge
rencia del campus de lo que 
nos ocupamos, a parte de lo 
mencionado, somos los re
presentantes de la Gerencia 
General en el Campus, y a 
su vez tenemos una doble 
misión porque somos los re
presentantes de Cuenca 
ante la Gerencia de Ciudad 
Real.
- Bueno, la verdad es que 
entendemos lo que sig
nifica una labor de coor
dinación, pero tal vez 
para el lector sea un 
poco arduo y abstracto 
comprender...
- Sí, es cierto. Es algo abs
tracto, porque cuando se 
van a construir nuevos edi
ficios en el Campus, o se 
van a crear nuevas titula
ciones, cuando surge un pro
blema en el Campus que 
aquí no podemos resolver, 
trasladamos esa inquietud a 
Ciudad Real. Cuando se 
implantan nuevas titulacio
nes, por ejemplo, somos los 
encargados de que todos los 
resortes administrativos fun
cionen para que no haya nin
gún tipo de problemas.
- Imagino que el ritmo de 
trabajo será bastante 
fuerte a lo largo del año, 
pero suponemos que al 
comienzo de un nuevo 
curso lo será mucho 
m ás...
- Sí que tenemos trabajo a 
lo largo de todo el año, por
que hay que tener en cuen
ta que cada una de las uni
dades administrativas tienen 
puntas de trabajo en perio
dos distintos. Es decir, está

claro que la Unidad de 
Alumnos en verano es 
cuando más trabaja, ya que 
llegan las reservas de pla
za, las matriculaciones y de-
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